



Inauguran el mayor centro de simulación avanzada en Latinoamérica

REDACCIÓN

Domingo 17 de agosto de 2025



La Universidad Peruana Cayetano Heredia inauguró el mayor Centro Interdisciplinario de Simulación Avanzada en Latinoamérica, con 75 ambientes para potenciar la educación y competencias de los estudiantes.

El pasado 13 de agosto, la **Universidad Peruana Cayetano Heredia** celebró un hito significativo con la inauguración del **Centro Interdisciplinario de Simulación Avanzada**, situado en su moderno campus de La Molina. Este nuevo centro destaca por contar con **75 ambientes de simulación** y una infraestructura de vanguardia, lo que lo convierte en el más grande de su tipo en toda América Latina.

Este espacio ha sido concebido como un ***motor de transformación educativa***. Los estudiantes tendrán la oportunidad de adquirir competencias técnicas, cognitivas y socioemocionales a través del uso de tecnologías emergentes y metodologías basadas en la simulación. Este enfoque permitirá recrear escenarios complejos en un entorno controlado, lo que fortalecerá habilidades cruciales como la toma de decisiones, la seguridad profesional y el trabajo en equipo.

Durante la ceremonia inaugural, se realizó un recorrido por las instalaciones junto a autoridades universitarias y distinguidos invitados, incluidos embajadores y representantes académicos tanto nacionales como internacionales. El evento fue presidido por el rector, **Dr. Enrique Castañeda**, acompañado por la vicerrectora académica, **Dra. Yesenia Musayón**, y el vicerrector de investigación, **Dr. Carlos Cáceres**.

Instalaciones Modernas para una Educación Integral

El nuevo centro incluye **18 aulas**, entre ellas dos híbridas; **3 espacios dedicados a la innovación**; **5 salas de consejería**; y **2 áreas de coworking estudiantil**. También se han creado espacios para el bienestar universitario, como cafeterías y zonas de descanso, además de una losa deportiva y 297 estacionamientos. Todo esto reafirma el compromiso de la universidad con una **formación integral y de excelencia**.

Cerrando la ceremonia, un elenco folklórico y orquestal brindó un espectáculo que resaltó la riqueza cultural del Perú y el espíritu comunitario presente en esta institución educativa.

Congreso Internacional: Liderazgo Regional en Simulación Educativa

En el marco de esta inauguración, la universidad será sede del **Congreso Internacional de Simulación Interdisciplinaria: “Simulación sin Límites – Liderando la formación profesional en Latinoamérica”**, programado del 14 al 16 de agosto. Este importante evento reunirá a expertos nacionales e internacionales para intercambiar experiencias sobre el uso efectivo de la simulación en la educación superior, consolidando así el liderazgo regional de la universidad en innovación educativa.

A medida que avanza hacia este nuevo capítulo educativo, el Centro Interdisciplinario de Simulación Avanzada promete ser un referente no solo para sus estudiantes sino también para toda América Latina.

La noticia en cifras

Cifra	Descripción
75	Ambientes de simulación
18	Aulas (incluidas 2 híbridas)
3	Espacios de innovación
5	Salas de consejería
2	Áreas de coworking estudiantil
297	Estacionamientos disponibles

Etiquetado en